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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000271, Pregunta relativa a plan de refuerzo educativo en verano

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a Plan de Refuerzo Educativo en Verano, 11-19/POP-
000271, formulada por el Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, al no haber 
quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 
de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000280, Pregunta relativa a programa de refuerzo educativo y deportivo estival

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. María Soledad Pérez Rodrí-
guez, del G.P. Socialista
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a programa de refuerzo educativo y deportivo 
estival, 11-19/POP-000280, formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. María Sole-
dad Pérez Rodríguez, del G.P. Socialista, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día 
de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000301, Pregunta relativa a programa estival de refuerzo educativo y deportivo

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, D. Andrés Ramón Samper 
Rueda y Dña. Concepción González Insúa, del G.P. Ciudadanos
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento 
de la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a Programa Estival de Refuerzo Educativo 
y Deportivo, 11-19/POP-000301, formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, D. 
Andrés Ramón Samper Rueda y Dña. Concepción González Insúa, del G.P. Ciudadanos, al no haber que-
dado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 de 
mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000307, Pregunta relativa a déficit de matronas en la provincia de Huelva

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Gracia González Fernández, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento 
de la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a déficit de matronas en la provincia de 
Huelva, 11-19/POP-000307, formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Gracia González Fernández, del G.P. Adelante 
Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 15 y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000309, Pregunta relativa a resolución de la convocatoria de 2018 de ayudas a proyectos 
I+D+i de la Consejería de Economía, Conocimiento Empresas y Universidad y las universidades públi-
cas andaluzas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Cano Palomino, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a resolución de la convocatoria de 2018 de ayudas a pro-
yectos I+D+i de la Consejería de Economía, Conocimiento Empresas y Universidad y las universidades públicas 
andaluzas, 11-19/POP-000309, formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Cano Palomino, del G.P. Adelante 
Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 15 y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000313, Pregunta relativa a documentación a Guardia Civil, caso Avales

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco de Asís Serrano Castro, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a documentación a Guardia Civil, caso Avales, 11-19/
POP-000313, formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco de Asís Serrano Castro, del G.P. Vox en Andalucía, 
al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los 
días 15 y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000314, Pregunta relativa a subasta de medicamentos

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María José Piñero Rodríguez, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a subasta de medicamentos, 11-19/POP-000314, 
formulada por la Ilma. Sra. Dña. María José Piñero Rodríguez, del G.P. Vox en Andalucía, al no haber que-
dado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 de 
mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000315, Pregunta relativa a situación económica y financiera de las universidades de An-
dalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento 
de la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a situación económica y financiera de las 
universidades de Andalucía, 11-19/POP-000315, formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, 
del G.P. Vox en Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión 
plenaria convocada para los días 15 y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000316, Pregunta relativa a racionalización de la Administración y organismos autónomos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a racionalización de la Administración y Organismos 
Autónomos, 11-19/POP-000316, formulada por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, del G.P. Vox en 
Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 15 y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000317, Pregunta relativa a turismo de calidad

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a turismo de calidad, 11-19/POP-000317, formulada 
por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, al no haber quedado definitivamente 
incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000318, Pregunta relativa a criterios para la designación de la dirección del Instituto Anda-
luz de la Mujer

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a criterios para la designación de la dirección del 
Instituto Andaluz de la Mujer, 11-19/POP-000318, formulada por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, 
del G.P. Vox en Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión 
plenaria convocada para los días 15 y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000319, Pregunta relativa a fomento de la natalidad en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a fomento de la natalidad en Andalucía, 11-19/POP-
000319, formulada por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, del G.P. Vox en Andalucía, al no haber 
quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 
de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000320, Pregunta relativa a reindustrialización de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a reindustrialización de Andalucía, 11-19/POP-
000320, formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, al no haber 
quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 
de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000321, Pregunta relativa a ayuda a las personas con síndrome de Down y sus familias

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a ayuda a las personas con síndrome de Down 
y sus familias, 11-19/POP-000321, formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en 
Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 15 y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000322, Pregunta relativa a reformulación de la política agrícola común

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a reformulación de la política agrícola común, 11-19/
POP-000322, formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, al no haber 
quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 de 
mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000323, Pregunta relativa a empleo y retorno de los jóvenes andaluces

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a empleo y retorno de los jóvenes andaluces, 11-19/
POP-000323, formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, al no haber 
quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 
de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000324, Pregunta relativa a luchar contra el turismo sanitario

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rafael Segovia Brome, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a luchar contra el turismo sanitario, 11-19/POP-
000324, formulada por el Ilmo. Sr. D. Rafael Segovia Brome, del G.P. Vox en Andalucía, al no haber quedado 
definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 de mayo 
de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000325, Pregunta relativa a yacimiento arqueológico de El Argar

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a yacimiento arqueológico de El Argar, 11-19/POP-
000325, formulada por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía, al no haber 
quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 
de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000326, Pregunta relativa a solicitud y renovación del carnet de familia numerosa

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María José Piñero Rodríguez, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a solicitud y renovación del carnet de familia nume-
rosa, 11-19/POP-000326, formulada por la Ilma. Sra. Dña. María José Piñero Rodríguez, del G.P. Vox en 
Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 15 y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000327, Pregunta relativa a tuberculosis bovina

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Eugenio Moltó García, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a tuberculosis bovina, 11-19/POP-000327, formulada 
por el Ilmo. Sr. D. Eugenio Moltó García, del G.P. Vox en Andalucía, al no haber quedado definitivamente 
incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000328, Pregunta relativa a cuentas de la Junta de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a cuentas de la Junta de Andalucía, 11-19/POP-
000328, formulada por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía, al no haber 
quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 
de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000329, Pregunta relativa a fundamentalismo islámico

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a fundamentalismo islámico, 11-19/POP-000329, 
formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía, al no haber que-
dado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 de 
mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000330, Pregunta relativa a bajo nivel de emprendedores en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a bajo nivel de emprendedores en Andalucía, 11-19/
POP-000330, formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía, al no 
haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 
y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000331, Pregunta relativa a caída del sistema de atención de llamadas de emergencias del 061

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a caída del sistema de atención de llamadas de 
emergencias del 061, 11-19/POP-000331, formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del 
G.P. Vox en Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 15 y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000332, Pregunta relativa a normas gramaticales establecidas por la RAE

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a normas gramaticales establecidas por la RAE, 11-19/
POP-000332, formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, al no haber 
quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 de 
mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000333, Pregunta relativa a situación de los puertos deportivos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a situación de los puertos deportivos, 11-19/POP-
000333, formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, al no haber 
quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 
de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000334, Pregunta relativa a turismo de calidad

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a turismo de calidad, 11-19/POP-000334, formulada 
por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, al no haber quedado definitivamente 
incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000335, Pregunta relativa a desabastecimiento en centros hospitalarios

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a desabastecimiento en centros hospitalarios, 11-19/
POP-000335, formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, al no haber 
quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 
de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000336, Pregunta relativa a devolución de competencias a la Administración central

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, portavoz del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a devolución de competencias a la Administración 
central, 11-19/POP-000336, formulada por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, portavoz del G.P. Vox en 
Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 15 y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000337, Pregunta relativa a inscripción de la Semana Santa en la Lista Representativa del 
Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad de la Unesco

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a inscripción de la Semana Santa en la Lista Repre-
sentativa del Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad de la Unesco, 11-19/POP-000337, formulada por 
el Ilmo. Sr. D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida 
en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000339, Pregunta relativa a precio del aceite de oliva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, portavoz del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a precio del aceite de oliva, 11-19/POP-000339, 
formulada por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, portavoz del G.P. Vox en Andalucía, al no haber 
quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 
de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000348, Pregunta relativa a Ley de Coordinación de las Policías Locales de Andalucía que 
aborde la problemática de los vigilantes municipales

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a Ley de Coordinación de las Policías Locales de 
Andalucía que aborde la problemática de los vigilantes municipales, 11-19/POP-000348, formulada por el 
Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, al no haber quedado definitivamente 
incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000349, Pregunta relativa a recuperación del premio de jubilación

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a recuperación del premio de jubilación, 11-19/
POP-000349, formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, al no 
haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 
y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000350, Pregunta relativa a cercanías Almería-Bajo Andarax

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Crespo García, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a cercanías Almería-Bajo Andarax, 11-19/POP-000350, 
formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Crespo García, del G.P. Adelante Andalucía, al no haber quedado definiti-
vamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000353, Pregunta relativa a personal técnico de integración social

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a personal técnico de integración social, 11-19/
POP-000353, formulada por el Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, al no 
haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 
y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000354, Pregunta relativa a personal excluido de las bolsas de trabajo por un error en el 
proceso de inscripción en las oposiciones al Cuerpo de Maestros de 2017

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a personal excluido de las bolsas de trabajo por un 
error en el proceso de inscripción en las oposiciones al Cuerpo de Maestros de 2017, 11-19/POP-000354, 
formulada por el Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, al no haber que-
dado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 de 
mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000355, Pregunta relativa a agentes comerciales

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco José Carrillo Guerrero, Dña. Mónica Moreno Sán-
chez, Dña. Concepción González Insúa y D. Juan de Dios Sánchez López, del G.P. Ciudadanos
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a agentes comerciales, 11-19/POP-000355, formulada 
por los Ilmos. Sres. D. Francisco José Carrillo Guerrero, Dña. Mónica Moreno Sánchez, Dña. Concepción 
González Insúa y D. Juan de Dios Sánchez López, del G.P. Ciudadanos, al no haber quedado definitiva-
mente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000356, Pregunta relativa a mapa de servicios sociales de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, D. Carlos Hernández White, 
D. Raúl Fernando Fernández Asensio y Dña. Concepción González Insúa, del G.P. Ciudadanos
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a mapa de servicios sociales de Andalucía, 11-19/
POP-000356, formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, D. Carlos Hernández 
White, D. Raúl Fernando Fernández Asensio y Dña. Concepción González Insúa, del G.P. Ciudadanos, al no 
haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 
y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 96 XI LEGISLATURA 7 de junio de 2019

Pág. 49

B
O

PA
_1

1_
09

6

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000361, Pregunta relativa a infraestructuras en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a infraestructuras en Andalucía, 11-19/POP-000361, 
formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz, al no haber quedado 
definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 de mayo 
de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000364, Pregunta relativa a prioridades de la Consejería de Cultura y Patrimonio Histórico 
en el próximo presupuesto

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Pintor Alonso, del G.P. Popular Andaluz
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a prioridades de la Consejería de Cultura y Patrimonio 
Histórico en el próximo presupuesto, 11-19/POP-000364, formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Pintor 
Alonso, del G.P. Popular Andaluz, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la 
sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000365, Pregunta relativa a ferias del libro

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Pintor Alonso, del G.P. Popular Andaluz
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a ferias del libro, 11-19/POP-000365, formulada por 
la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Pintor Alonso, del G.P. Popular Andaluz, al no haber quedado definitivamente 
incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000366, Pregunta relativa a actuaciones en materia de rehabilitación de viviendas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a actuaciones en materia de rehabilitación de 
viviendas, 11-19/POP-000366, formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular 
Andaluz, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 15 y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000367, Pregunta relativa a fondos Feder 2014-2020 ejecutados en inversiones

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a fondos Feder 2014-2020 ejecutados en inver-
siones, 11-19/POP-000367, formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular 
Andaluz, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 15 y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000368, Pregunta relativa a renovación de los libros de texto en los seis cursos de ense-
ñanza primaria

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular Andaluz
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a renovación de los libros de texto en los seis 
cursos de enseñanza primaria, 11-19/POP-000368, formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, 
del G.P. Popular Andaluz, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión 
plenaria convocada para los días 15 y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000372, Pregunta relativa a sistema de becas de la Consejería de Educación y Deporte

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, D. Francisco José Carrillo 
Guerrero y Dña. Concepción González Insúa, del G.P. Ciudadanos
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a sistema de becas de la Consejería de Educación 
y Deporte, 11-19/POP-000372, formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, D. Fran-
cisco José Carrillo Guerrero y Dña. Concepción González Insúa, del G.P. Ciudadanos, al no haber quedado 
definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 de mayo 
de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000382, Pregunta relativa a situación del personal no funcionario adscrito a las agencias y 
otros organismos dependientes de la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Sánchez Haro y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del 
G.P. Socialista
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a situación del personal no funcionario adscrito 
a las agencias y otros organismos dependientes de la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autó-
nomo, 11-19/POP-000382, formulada por los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Sánchez Haro y Dña. Beatriz Rubiño 
Yáñez, del G.P. Socialista, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión 
plenaria convocada para los días 15 y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000383, Pregunta relativa a mantenimiento de las políticas de memoria histórica

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández Hernández y D. Jacinto Jesús 
Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a mantenimiento de las políticas de memoria 
histórica, 11-19/POP-000383, formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández Hernández y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista, al no haber quedado definitivamente incluida en el 
orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 15 y 16 de mayo de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000384, Pregunta relativa a carga de trabajo en sector naval de Cádiz, Navantia

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con 
respuesta oral en pleno, relativa a carga de trabajo en sector naval de Cádiz, Navantia.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El sector naval en Cádiz está formado por Navantia y empresas complementarias. Dicho sector generó 
en 2017 alrededor del 7% del PIB industrial de la provincia de Cádiz. En el caso concreto de la Bahía de 
Cádiz, Navantia tiene definidas construcciones que garantizan una carga de trabajo con fecha de finalización 
a mediados de 2023 en San Fernando, y hasta junio de 2020 en Puerto Real.

Después de estos trabajos, que ocuparán a no más de trescientas personas y de manera escalonada, no 
existe ningún contrato consolidado. Por ello muchas de las empresas de la zona tendrán que volver a apre-
tarse el cinturón, pues no se ve un margen de empleo abierto, como puede pasar en otras instalaciones de 
Navantia en el norte, o en Cartagena, cuyos horizontes y carga de trabajo están previstos para 2025-2031. 
Sin embargo, se trata de un sector importante y estratégico que debe ser apoyado. En la fecha actual han 
quedado pendientes las promesas realizadas por el Gobierno socialista de dotar de carga de trabajo a todos 
los centros de manera equilibrada, en concreto en Puerto Real con la construcción de dos buques militares 
BAM-IS y el TLET, buque de transporte para el ejército.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas va a adoptar el Consejo de Gobierno para que la carga de trabajo de Navantia en el 
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sector naval en la Bahía de Cádiz sea estable en el tiempo, al igual que ocurre en los centros de Navantia 
de Ferrol y Cartagena?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Ángela María Mulas Belizón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000385, Pregunta relativa a prejubilaciones en el sector naval de Cádiz, Navantia

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con 
respuesta oral en pleno, relativa a prejubilaciones en el sector naval de Cádiz, Navantia.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El sector naval en Cádiz está formado por Navantia y empresas complementarias, el cual generó en 2017 
alrededor del 7% del PIB industrial de Cádiz.

No obstante, el 04 de febrero de 2019 se firmó el I Convenio Colectivo Intercentros de la empresa naval 
Navantia, S.A., S.M.E. En dicho convenio se han hecho efectivas ciertas prejubilaciones, pero aún no están 
contempladas las tasas concretas de reposiciones.

No obstante, al parecer, en el sector naval y en concreto en Navantia, a nivel nacional, está prevista una 
reducción en la plantilla del 44%. En la Bahía de Cádiz está prevista una reducción de la plantilla de Navan-
tia, que puede pasar de 1.021 trabajadores en activo a 367, pues las prejubilaciones previstas ascienden a 
645 personas, lo cual supone una reducción de la plantilla del 63,74%. Estas prejubilaciones son superiores 
a otras localidades donde la compañía tiene centros. Sin embargo, se trata de un sector importante y estra-
tégico que debe ser apoyado.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas va a adoptar el Consejo de Gobierno para prevenir la amenaza de desempleo en el sector 
naval en la Bahía de Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Ángela María Mulas Belizón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000386, Pregunta relativa a traslado de la sede del Juzgado de Violencia de Género de Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Turismo, Regeneración, Justicia y 
Administración Local la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a traslado de la sede del 
Juzgado de Violencia de Género de Sevilla.

PREGUNTA

¿Tiene pensado la Consejería replantearse el traslado de los juzgados de violencia de género de Sevilla 
de la Buhaira al Prado de San Sebastián, tras las quejas de los magistrados de violencia de género ante las 
graves deficiencias que presentan esas nuevas instalaciones?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000387, Pregunta relativa a módulos del servicio de asistencia jurídica gratuita

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Turismo, Regeneración, Justicia y 
Administración Local la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a módulos del servicio de 
asistencia jurídica gratuita.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Una sentencia del TSJA ha declarado nula de pleno derecho la Orden de 17 de septiembre de 2012, 
por la que la Junta de Andalucía aplicó una reducción del 10% lineal en todos los módulos y bases de com-
pensación económica por los servicios de asistencia jurídica gratuita. Dicha orden ha estado vigente entre 
octubre de 2012 y diciembre de 2017.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Piensa la Consejería cumplir de oficio la resolución del TSJA y abonar los importes no satisfechos a los 
letrados y letradas afectadas durante el tiempo que estuvo vigente la aludida Orden de 17 de septiembre 
de 2012?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000388, Pregunta relativa a eliminación de zonas de escolarización en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Ignacio García Sánchez y Dña. Ana María Naranjo Sán-
chez, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite de conformidad con lo dispuesto en el artículo 161.3 
del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Ignacio García Sánchez y Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a eliminación de zonas de escolari-
zación en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 7 de mayo de 2019 el consejero de Educación y Deporte, Javier Imbroda, presentó al Consejo 
de Gobierno un informe sobre la modificación del decreto de 2011, por el que se regula la admisión del 
alumnado en los centros docentes públicos y concertados para cursar las enseñanzas de segundo ciclo de 
infantil, primaria, educación especial, secundaria obligatoria y bachillerato.

En opinión del consejero, el objetivo de esta acción es «facilitar a las familias el ejercicio del derecho a la 
libre elección del centro escolar, acorde con las características y el proyecto educativo del mismo y adaptado 
a sus necesidades y preferencias».

Sin embargo, una decisión de este tipo puede suponer la eliminación de zonas de escolarización, además 
de ser un subterfugio para la promoción de la educación privada en detrimento de la pública.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cómo va a impedir la Consejería la eliminación de zonas de escolarización en Andalucía tras el anuncio 
realizado el 7 de mayo de 2019?

Parlamento de Andalucía, 14 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Adelante Andalucía, 

José Ignacio García Sánchez y 
Ana María Naranjo Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000389, Pregunta relativa a hub internacional de turismo y tecnología en Marbella

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio, Dña. María Teresa Pardo 
Reinaldos y Dña. María del Carmen Martínez Granados, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite de conformidad con lo dispuesto en el artículo 161.3 
del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio, Dña. María Teresa Pardo Reinaldos y Dña. María 
del Carmen Martínez Granados, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en 
pleno, relativa a hub internacional de turismo y tecnología en Marbella.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 11 de mayo teníamos conocimiento de una iniciativa a desarrollar por la Junta de Andalucía en la 

Costa del Sol, en concreto la activación de un hub internacional de turismo y tecnología con sede en Marbella con 

el fin de generar una sinergia de profesionales, empresas y especialistas en tecnología.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Puede especificar este Gobierno el contenido, finalidad, aportación presupuestaria y sectores intervinientes 

en la misma?

Parlamento de Andalucía, 14 de mayo de 2019. 

Los diputados del G.P. Ciudadanos, 
Raúl Fernando Fernández Asensio, 

María Teresa Pardo Reinaldos y  
María del Carmen Martínez Granados.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000390, Pregunta relativa a ampliación del Palacio de Congresos de Córdoba

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco José Carrillo Guerrero, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite de conformidad con lo dispuesto en el artículo 161.3 
del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco José Carrillo Guerrero, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con 
respuesta oral en pleno, relativa a ampliación del Palacio de Congresos de Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 11 de mayo se publicó en varios medios de comunicación la aprobación de un informe 
por parte de la Consejería de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad mediante el cual se da luz 
verde a una notable ampliación del Palacio de Congresos de Córdoba, situado en la calle Torrijos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿En qué va a consistir esta actuación en el Palacio de Congresos de Córdoba y cómo se ejecutarán las 
diferentes medidas aprobadas desde dicha consejería?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Ciudadanos, 
Francisco José Carrillo Guerrero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000391, Pregunta relativa a campaña de los primeros cien días de gobierno

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Felipe López Gar-
cía, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite de conformidad con lo dispuesto en el artículo 161.3 
del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Felipe López García, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Presidencia, 
Administración Pública e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a campaña de 
los primeros cien días de gobierno.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 10 de mayo se ha publicado en diferentes medios de comunicación que la Junta Electoral 
Central ha instado a la Junta de Andalucía a retirar la campaña «Primeros cien días de gobierno» de su 
web institucional y de cualquier perfil en redes sociales o cualquier otro medio de la Administración andaluza 
hasta la celebración de las elecciones del próximo 26 de mayo de 2019.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿El Consejo de Gobierno va a asumir algún tipo de responsabilidad tras la resolución de la Junta Electoral 
Central por la que se le insta a retirar su campaña «Primeros cien días de gobierno» y quedar acreditada la 
vulneración del artículo 50.2 de la LOREG?

Parlamento de Andalucía, 14 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez y 
Felipe López García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000392, Pregunta relativa a metro de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Virginia Pérez Galindo y D. Antonio Martín Iglesias, del 
G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite de conformidad con lo dispuesto en el artículo 161.3 
del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Virginia Pérez Galindo y D. Antonio Martín Iglesias, del G.P. Popular Andaluz, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a metro de Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Con fecha 14 de mayo de 2019 hemos conocido que el presidente de la Junta de Andalucía anunció 
que incluirá en el próximo Proyecto de Ley del Presupuesto de la Comunidad Autónoma de Andalucía las 
líneas 2, 3 y 4 del metro de Sevilla.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas piensa adoptar en esta infraestructura vital para Sevilla y paralizada desde el ejercicio 2011?

Parlamento de Andalucía, 14 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Popular Andaluz, 

Virginia Pérez Galindo y 
Antonio Martín Iglesias.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000442, Pregunta relativa a descubrimientos arqueológicos en obras en Valdevaqueros

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández Hernández y Dña. Araceli Maese 
Villacampa, del G.P. Socialista
Retirada
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15-05-2019, ha conocido la retirada de la pregunta 
con ruego de respuesta oral en comisión relativa a descubrimientos arqueológicos en obras en Val-
devaqueros, 11-19/POC-000442, solicitada de viva voz por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández 
Hernández y Dña. Araceli Maese Villacampa, del G.P. Socialista, en la sesión de la Comisión de Cultura y 
Patrimonio Histórico celebrada el 30 de abril de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000484, Pregunta relativa a informe sobre el pluralismo político, elaborado por el Consejo 
Audiovisual de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Nacho Molina Arroyo, del G.P. Adelante Andalucía
Retirada
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15-05-2019, ha conocido la retirada de la pregunta con 
ruego de respuesta oral en comisión relativa a informe sobre el pluralismo político, elaborado por el Consejo 
Audiovisual de Andalucía, 11-19/POC-000484, solicitada de viva voz por el Ilmo. Sr. D. Nacho Molina Arroyo, 
del G.P. Adelante Andalucía, en la sesión de la Comisión de Control de la RTVA y de sus Sociedades Filiales 
celebrada el 30 de abril de 2019.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000502, Pregunta relativa a carretera A-386

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan de Dios Sánchez López, D. Raúl Fernando Fernández 
Asensio y Dña. María Isabel Albás Vives, del G.P. Ciudadanos
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en comisión relativa a carretera A-386, 11-19/POC-000502, formulada 
por los Ilmos. Sres. D. Juan de Dios Sánchez López, D. Raúl Fernando Fernández Asensio y Dña. María 
Isabel Albás Vives, del G.P. Ciudadanos, al estar incluida en el orden del día de la sesión de la Comisión 
de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio celebrada el día 30 de abril de 2019, y no debatirse 
por ausencia del formulante en el momento de su debate (art. 74 R.C.).

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000564, Pregunta relativa a situación del Conservatorio Superior de Música en Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Vanessa García Casaucau y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Vanessa García Casaucau y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación 
y Deporte relativa a situación del Conservatorio Superior de Música en Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía durante estos años ha sometido al Conservatorio Superior de Música de Málaga 
a una dejadez sistemática que ha hecho casi imposible una normal actividad docente. Las instalaciones de 
este centro datan del año 1971, sin que se haya realizado ninguna actuación de mejora o actualización a las 
normativas urbanísticas actuales. Este centro tampoco cuenta con los medios necesarios para que docentes 
y alumnado puedan desarrollar una enseñanza y un aprendizaje de calidad.

Los problemas del Conservatorio Superior de Música en Málaga no son solo de infraestructuras —puertas 
y ventanas con casi medio siglo de antigüedad, humedades, fallos del sistema eléctrico, salas inadecuadas, 
escasez de aulas, falta de climatización, cabinas de estudio insuficiente, etc.—, sino también falta de instru-
mentos —en muchos casos amateur, obsoletos o deteriorados—.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas se piensan tomar desde la Consejería de Educación y Deporte para dotar al Conservatorio 
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Superior de Música de Málaga de unas instalaciones, unos medios y unos instrumentos adecuados para 
ofrecer una enseñanza de calidad?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Adelante Andalucía, 

María Vanessa García Casaucau y 
José Ignacio García Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000565, Pregunta relativa a prejubilados de Delphi

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Érik Domínguez Guerola, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Érik Domínguez Guerola, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con res-
puesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo relativa a prejubilados de Delphi.

PREGUNTA

¿Cuál es la situación en la que se encuentran los afectados del colectivo de prejubilados de Delphi respecto 
a los protocolos firmados con la Junta de Andalucía y de las pólizas suscritas con la aseguradora Generali?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Érik Domínguez Guerola.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000566, Pregunta relativa a expedientes de formación profesional para el empleo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Érik Domínguez Guerola y Dña. María Pilar Pintor Alonso, del 
G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Érik Domínguez Guerola y Dña. María Pilar Pintor Alonso, del G.P. Popular Andaluz, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo 
Autónomo relativa a expedientes de formación profesional para el empleo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras el cambio de gobierno y de la propia consejería y ante la preocupación por el actual estado de los 
expedientes de subvenciones de formación profesional para el empleo,

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado de revisión de expedientes de subvenciones de formación profesional para el empleo 
pendientes de revisión justificativa, a cuánto asciende su importe y en qué estado se encuentran los libra-
mientos pendientes de justificación?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Popular Andaluz, 

Érik Domínguez Guerola y 
María Pilar Pintor Alonso.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000567, Pregunta relativa a plan Reincorpora-T

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Érik Domínguez Guerola, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Érik Domínguez Guerola, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo relativa a plan Reincorpora-T.

PREGUNTA

¿Cuál es el criterio que se va a seguir para dotar de personal el recién anunciado plan denominado 
Reincorpora-T?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Érik Domínguez Guerola.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000568, Pregunta relativa a fondos europeos en infraestructuras en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Hidalgo Azcona, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Asuntos Europeos
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángela María Hidalgo Azcona, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Asuntos Europeos relativa a fondos europeos en infraes-
tructuras en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Es evidente, público y notorio que existe un elevado y alto riesgo de sufrir la posible pérdida y consiguiente 
devolución de fondos europeos destinados a inversiones en materia de infraestructuras diversas. En esta 
situación se encuentran algunas inversiones importantes en Andalucía para el desarrollo de las provincias 
a las que afecta, tales como los tranvías de Alcalá y de la Bahía de Cádiz.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas se están adoptando desde la Consejería de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del 
Territorio en aras de evitar la posible pérdida y consiguiente devolución de fondos europeos en infraestruc-
turas diversas, tales como los tranvías de Alcalá o de la Bahía de Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

Ángela María Hidalgo Azcona.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000569, Pregunta relativa a inversión territorial integrada en Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Hidalgo Azcona, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Asuntos Europeos
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángela María Hidalgo Azcona, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Asuntos Europeos relativa a inversión territorial integrada en Cádiz.

PREGUNTA

¿Cuál es la situación actual de la inversión territorial integrada en la provincia de Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

Ángela María Hidalgo Azcona.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000570, Pregunta relativa a inversión territorial integrada en Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Hidalgo Azcona, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Asuntos Europeos
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángela María Hidalgo Azcona, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Asuntos Europeos relativa a inversión territorial integrada en Jaén.

PREGUNTA

¿Cuál es la situación actual de la inversión territorial integrada en la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

Ángela María Hidalgo Azcona.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000571, Pregunta relativa a Programa de Desarrollo Rural de Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Hidalgo Azcona, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Asuntos Europeos
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángela María Hidalgo Azcona, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Asuntos Europeos relativa a Programa de Desarrollo Rural 
de Andalucía.

PREGUNTA

¿Cuál es la situación actual del Programa de Desarrollo Rural de Andalucía 2014-2020?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

Ángela María Hidalgo Azcona.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000572, Pregunta relativa a eliminación de líneas de educación infantil en el CEIP El Juncal 
de El Puerto de Santa María, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la 
siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a eliminación de 
líneas de educación infantil en el CEIP El Juncal de El Puerto de Santa María, Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Por segundo año consecutivo, las madres y padres del CEIP El Juncal llevan unas semanas movilizándose 
ante la intención de la Delegación de Educación de la Junta de Andalucía de disminuir la oferta de plazas 
para alumnos y alumnas de tres años, pasando de las tres líneas actuales a solo dos. Esta decisión ha 
creado un profundo malestar en madres, padres y tutores de los niños y las niñas afectadas en el periodo 
de escolarización para el curso 2019-2020.

El CEIP El Juncal se encuentra situado en una zona en crecimiento demográfico, prueba de ello es el 
elevado número de solicitudes de admisión que ha recibido el centro en este periodo de escolarización, 68 
peticiones para un total de 50 plazas.

Estos padres y madres entienden que la decisión de la Administración de suprimir la línea que ha provocado 
este déficit de plazas es una decisión equivocada cuyas consecuencias están provocando un agravio a las 
familias de la zona que no había ocurrido hasta la fecha, dado que con las plazas anteriormente ofertadas 
se cubrían las solicitudes presentadas.

Cabe destacar, además, que el centro educativo cuenta con una logística adecuada para poder continuar 
con la línea de la que se ha prescindido, pudiendo de esta forma dar cobertura a las demandas de la pobla-
ción de la zona sin que ello suponga ningún aumento de coste para la Administración.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 96 XI LEGISLATURA 7 de junio de 2019

Pág. 81

B
O

PA
_1

1_
09

6

PREGUNTA

¿Qué medidas va a llevar a cabo la consejería para garantizar que no se elimine ninguna línea en el 
CEIP El Juncal para el próximo curso académico?

Parlamento de Andalucía, 3 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

José Ignacio García Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000573, Pregunta relativa a congelación de subvenciones

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, de conformidad con lo previsto 
en los artículos 159 y 163 del Reglamento de la Cámara, ha acordado no admitir a trámite la pregunta con 
ruego de respuesta oral en comisión relativa a congelación de subvenciones, 11-19/POC-000573, formulada 
por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000574, Pregunta relativa a planificación plurianual de las infraestructuras educativas

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz y D. Ramón Herrera de las Heras, del 
G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz y D. Ramón Herrera de las Heras, del G.P. Popular Andaluz, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión, relativa a planificación plurianual de las 
infraestructuras educativas.

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Consejería de Educación y Deporte realizar una planificación plurianual de las infraes-
tructuras educativas?

Parlamento de Andalucía, 25 de marzo de 2019. 
Los diputados del G.P. Popular Andaluz, 

Miguel Ángel Ruiz Ortiz y  
Ramón Herrera de las Heras.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000575, Pregunta relativa a recuperación del premio de jubilación

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de la Presidencia, Adminis-
tración Pública e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión, relativa a recuperación del 
premio de jubilación.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el Acuerdo Marco de 13 de julio de 2018, de la Mesa General de Negociación Común del Personal 
Funcionario, Estatutario y Laboral de la Administración de la Junta de Andalucía, aprobado por el Consejo 
de Gobierno el 17 de julio, se contempla la negociación de recuperación de derechos, entre ellos el premio 
de jubilación de personal laboral, una cuestión que se acordó en la comisión negociadora celebrada el 23 de 
noviembre de 2018 con carácter retroactivo a la fecha inicialmente indicado, pero no con carácter retroactivo 
a los años en los que este premio ha estado suspendido.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Va el Gobierno a ampliar el acuerdo sobre el premio de jubilación para que puedan acogerse (en los 
mismos términos establecidos) todas las personas que se jubilaron desde la fecha en la que se suprimió el 
derecho?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Guzmán Ahumada Gavira.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000576, Pregunta relativa a una ley de coordinación de las policías locales en Andalucía 
que aborde la problemática de los vigilantes municipales

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de la Presidencia, Administración 
Pública e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión, relativa a una ley de coordinación de 
las policías locales en Andalucía que aborde la problemática de los vigilantes municipales.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El adelanto electoral dejó sobre la mesa el anteproyecto de Ley de Coordinación de las Policía Locales 
de Andalucía. Una ley muy necesaria en nuestra comunidad autónoma por la importancia del servicio que 
este cuerpo presta en el conjunto de los municipios andaluces y en concreto para todas las personas vigi-
lantes municipales.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué planes tiene el Gobierno sobre la Ley de Coordinación de las Policías Locales de Andalucía y cómo 
va a abordar la problemática de los vigilantes municipales?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Guzmán Ahumada Gavira.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000577, Pregunta relativa a valoración del consejero sobre la reforma del sistema de finan-
ciación autonómica

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Cano Palomino y D. José Ignacio García Sánchez, 
del G.P. Adelante Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, de conformidad con lo previsto 
en los artículos 159 y 163 del Reglamento de la Cámara, ha acordado no admitir a trámite la pregunta con 
ruego de respuesta oral en comisión, relativa a valoración del consejero sobre la reforma del sistema de 
financiación autonómica, 11-19/POC-000577, formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Cano Palomino y 
D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000578, Pregunta relativa a valoración del consejero sobre la reforma del sistema de finan-
ciación autonómica y su impacto también en la necesaria mejora de la financiación de los ayuntamien-
tos andaluces

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Cano Palomino y D. José Ignacio García Sánchez, 
del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Cano Palomino y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al consejero de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Hacienda, Industria y Energía, relativa a valoración del consejero sobre la reforma del sistema de financiación 
autonómica y su impacto también en la necesaria mejora de la financiación de los ayuntamientos andaluces.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el marco de las propuestas fiscales tributarias es relevante conocer la valoración de la Consejería de 
Hacienda, Industria y Energía sobre el actual sistema de financiación y su eventual reforma, por lo que es 
necesario conocer la valoración y las propuestas del consejero sobre la reforma del sistema de financiación 
autonómica, así como también sobre su impacto en la necesaria mejora de la financiación de los ayunta-
miento andaluces.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es la valoración y las propuestas del consejero sobre la reforma del sistema de financiación auto-
nómica y sobre su impacto en la necesaria mejora de la financiación de los ayuntamientos andaluces?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Adelante Andalucía, 

José Luis Cano Palomino y  
José Ignacio García Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000579, Pregunta relativa a valoración del consejero sobre la reforma del sistema de finan-
ciación autonómica y su impacto también en la necesaria mejora de la financiación de los ayuntamien-
tos andaluces

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Cano Palomino y D. José Ignacio García Sánchez, 
del G.P. Adelante Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, de conformidad con lo previsto 
en los artículos 159 y 163 del Reglamento de la Cámara, ha acordado no admitir a trámite la pregunta con 
ruego de respuesta oral en comisión, relativa a valoración del consejero sobre la reforma del sistema de 
financiación autonómica y su impacto también en la necesaria mejora de la financiación de los ayuntamientos 
andaluces, 11-19/POC-000579, formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Cano Palomino y D. José Ignacio 
García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000580, Pregunta relativa a valoración del consejero sobre la reforma del sistema de finan-
ciación autonómica

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Cano Palomino y D. José Ignacio García Sánchez, 
del G.P. Adelante Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, de conformidad con lo previsto 
en los artículos 159 y 163 del Reglamento de la Cámara, ha acordado no admitir a trámite la pregunta con 
ruego de respuesta oral en comisión, relativa a valoración del consejero sobre la reforma del sistema de 
financiación autonómica, 11-19/POC-000580, formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Cano Palomino y 
D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000581, Pregunta relativa a orientadores en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta 
oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a orientadores en Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué planes tiene la Consejería de Educación y Deporte para los orientadores en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 3 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000582, Pregunta relativa a burocracia en los centros educativos andaluces

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta 
oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a burocracia en los centros educativos andaluces.

PREGUNTA

¿Qué medidas está implementando la Consejería de Educación y Deporte para simplificar la burocracia 
en los centros educativos?

Parlamento de Andalucía, 30 de abril de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000584, Pregunta relativa a construcción del nuevo instituto de educación secundaria en 
Jerez de la Frontera, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la 
siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a construcción del 
nuevo instituto de educación secundaria en Jerez de la Frontera, Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuáles son los plazos previstos para la finalización de la obra del nuevo IES en Jerez de la Frontera?
¿Qué medidas va a tomar la Consejería para cumplir el compromiso de que el IES pueda funcionar con 

normalidad en el nuevo edificio en el mes de septiembre de 2019?

Parlamento de Andalucía, 7 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

José Ignacio García Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000585, Pregunta relativa a cobertura urgente de la plaza de profesor de matemáticas en el 
IES Mediterráneo de Garrucha, Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero y D. Rodrigo Sánchez Haro, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero y D. Rodrigo Sánchez Haro, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a cobertura urgente 
de la plaza de profesor de matemáticas en el IES Mediterráneo de Garrucha, Almería.

PREGUNTA

¿Cuáles son los motivos por los que la Consejería de Educación y Deporte no ha cubierto la plaza de 
profesor de Matemáticas, vacante desde el pasado 5 de abril, en el Instituto de Enseñanza Secundaria 
Mediterráneo de Garrucha (Almería)?

Sevilla, 7 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero y 
Rodrigo Sánchez Haro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000586, Pregunta relativa a hospital Virgen de la Victoria de Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Albás Vives, D. Andrés Ramón Samper Rueda 
y D. Javier Pareja de Vega, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Albás Vives, D. Andrés Ramón Samper Rueda y D. Javier Pareja 
de Vega, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Salud y Familias, relativa a hospital Virgen de la Victoria de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La tomografía óptica de coherencia (OCT) es una técnica imprescindible en el diagnóstico de la patología 
oftalmológica en la actualidad. El hospital Virgen de la Victoria de Málaga cuenta solamente con un OCT, que 
además ha quedado desfasado respecto a los modelos actuales, con el perjuicio que ello conlleva para el 
tratamiento de los pacientes. Al ser su uso intensivo y dada su antigüedad y falta de renovación, comenzaron 
a sucederse una serie de problemas de almacenamiento de los resultados de los pacientes.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas y en qué plazo de tiempo aproximado tiene previsto la Consejería de Salud y Familias 
solventar esta carencia?

Parlamento de Andalucía, 10 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

María Isabel Albás Vives, 
Andrés Ramón Samper Rueda y  

Javier Pareja de Vega.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000587, Pregunta relativa a retrasos en la tramitación de expedientes ambientales

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Enrique Moreno Madueño, Dña. María del Carmen Martínez 
Granados y Dña. Ana María Llopis Barrera, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Enrique Moreno Madueño, Dña. María del Carmen Martínez Granados y Dña. Ana 
María Llopis Barrera, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible 
la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo 
Sostenible, relativa a retrasos en la tramitación de expedientes ambientales.

PREGUNTA

¿Qué consecuencias ha tenido para Andalucía el retraso en la tramitación de expedientes ambientales y 
qué medidas prevé esta consejería para solucionarlo?

Parlamento de Andalucía, 10 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Enrique Moreno Madueño, 
María del Carmen Martínez Granados y  

Ana María Llopis Barrera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000588, Pregunta relativa a consecuencias para los agricultores de la rebaja del IRPF

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Enrique Moreno Madueño, Dña. María del Carmen Martínez 
Granados y Dña. Ana María Llopis Barrera, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Enrique Moreno Madueño, Dña. María del Carmen Martínez Granados y Dña. Ana 
María Llopis Barrera, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible 
la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo 
Sostenible, relativa a consecuencias para los agricultores de la rebaja del IRPF.

PREGUNTA

¿Cuál ha sido la respuesta del Gobierno de España ante la solicitud realizada por parte de la Junta de 
Andalucía en la rebaja de los módulos de IRPF y cuáles son las consecuencias para los agricultores andaluces?

Parlamento de Andalucía, 10 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Enrique Moreno Madueño, 
María del Carmen Martínez Granados y  

Ana María Llopis Barrera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000589, Pregunta relativa a Plan integral de residuos de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Enrique Moreno Madueño, Dña. María del Carmen Martínez 
Granados y Dña. Ana María Llopis Barrera, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Enrique Moreno Madueño, Dña. María del Carmen Martínez Granados y Dña. Ana 
María Llopis Barrera, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible 
la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo 
Sostenible, relativa a Plan integral de residuos de Andalucía.

PREGUNTA

¿Cuáles son los objetivos fundamentales del Plan integral de residuos de Andalucía hacia una economía 
circular en el horizonte 2030, que va a impulsar el Gobierno de la Junta de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 10 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Enrique Moreno Madueño, 
María del Carmen Martínez Granados y  

Ana María Llopis Barrera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000590, Pregunta relativa a regeneración del pinar de Chipiona

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Enrique Moreno Madueño, Dña. María del Carmen Martínez 
Granados y Dña. Ana María Llopis Barrera, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Enrique Moreno Madueño, Dña. María del Carmen Martínez Granados y Dña. Ana 
María Llopis Barrera, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible 
la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo 
Sostenible, relativa a regeneración del pinar de Chipiona.

PREGUNTA

¿Qué medidas prevé el Gobierno de la Junta de Andalucía para la regeneración del pinar de Chipiona y 
evitar su total desaparición?

Parlamento de Andalucía, 10 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Enrique Moreno Madueño, 
María del Carmen Martínez Granados y  

Ana María Llopis Barrera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000591, Pregunta relativa a mercado laboral

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Mónica Moreno Sánchez, D. Carlos Hernández White y D. 
Javier Pareja de Vega, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Mónica Moreno Sánchez, D. Carlos Hernández White y D. Javier Pareja de Vega, 
del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral 
ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa a mercado laboral.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los datos de la Encuesta de Población Activa (EPA) del primer trimestre del año en curso han consta-
tado un descenso significativo de las cifras de paro en Andalucía, así como de creación de nuevos puestos 
de trabajo, en un contexto en el que sube el paro y baja la creación de empleo en el conjunto de España.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno sobre el comportamiento del mercado laboral en los pri-
meros cien días de legislatura?

Parlamento de Andalucía, 10 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Mónica Moreno Sánchez, 
Carlos Hernández White y  

Javier Pareja de Vega.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000592, Pregunta relativa a economía circular

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Ramón Carmona Sánchez, D. Manuel Andrés González 
Rivera y Dña. Ángela María Hidalgo Azcona, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Ramón Carmona Sánchez, D. Manuel Andrés González Rivera y Dña. Ángela 
María Hidalgo Azcona, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante 
la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa a economía circular.

PREGUNTA

¿Cuáles son las actuaciones adoptadas por el Consejo de Gobierno para que Andalucía cuente con una 
ley de economía circular de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Popular Andaluz, 

José Ramón Carmona Sánchez, 
Manuel Andrés González Rivera y  

Ángela María Hidalgo Azcona.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000593, Pregunta relativa a ayudas al sector pesquero andaluz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Ramón Carmona Sánchez y D. Manuel Andrés González 
Rivera, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Ramón Carmona Sánchez y D. Manuel Andrés González Rivera, del G.P. Popular 
Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, 
Pesca y Desarrollo Sostenible relativa a ayudas al sector pesquero andaluz.

PREGUNTA

¿Qué línea de acción tiene la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible en 
relación con las ayudas al sector pesquero andaluz?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Popular Andaluz, 

José Ramón Carmona Sánchez y  
Manuel Andrés González Rivera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000594, Pregunta relativa a procedimiento y reclamaciones judiciales

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local 
relativa a procedimiento y reclamaciones judiciales.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace de los procedimientos judiciales en los que la Consejería de Turismo, Regeneración, 
Justicia y Administración Local es parte ante los órganos jurisdiccionales?

Parlamento de Andalucía, 10 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

Rosalía Ángeles Espinosa López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000595, Pregunta relativa a consecuencias de la declaración de nulidad de la Orden de 17 de 
septiembre de 2012

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, 
relativa a consecuencias de la declaración de nulidad de la Orden de 17 de septiembre de 2012.

PREGUNTA

¿Qué consecuencias y efectos tiene la declaración de nulidad de la Orden, de 17 de septiembre de 2012, 
por la que la Junta de Andalucía aplicó una reducción lineal en todos los módulos y bases de compensación 
económica por los servicios de asistencia jurídica gratuita?

Parlamento de Andalucía, 10 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

Rosalía Ángeles Espinosa López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000596, Pregunta relativa a líneas de actuación Proyecto de Presupuesto para 2019

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pablo José Venzal Contreras, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pablo José Venzal Contreras, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía relativa a líneas de actuación Proyecto 
de Presupuesto para 2019.

PREGUNTA

¿Qué líneas de actuación preferente marcará el Consejo de Gobierno en el Proyecto de Ley de Presu-
puesto de la Comunidad Autónoma para 2019?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Pablo José Venzal Contreras.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000597, Pregunta relativa a bajada de impuestos por adquisición de vivienda a familias 
numerosas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pablo José Venzal Contreras, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pablo José Venzal Contreras, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía, relativa a bajada de impuestos por 
adquisición de vivienda a familias numerosas.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de la aprobación de tipo reducido en el impuesto sobre 
transmisiones patrimoniales y actos jurídicos documentados para adquisición de vivienda habitual por familias 
numerosas?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Pablo José Venzal Contreras.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000598, Pregunta relativa a incidencia de las auditorías en la Administración pública

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Martín Iglesias, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Martín Iglesias, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con res-
puesta oral ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía, relativa a incidencia de las auditorías en la 
Administración pública.

PREGUNTA

¿Cuál ha sido el resultado de las auditorías realizadas hasta la fecha sobre el sector público andaluz y 
cómo valora su incidencia en la Administración pública?

Parlamento de Andalucía, 10 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Antonio Martín Iglesias.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000599, Pregunta relativa a modificación Orden HAC/485/2019, de 12 de abril, de reducción 
de módulos del IRPF

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Ramón Carmona Sánchez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Ramón Carmona Sánchez, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa a 
modificación Orden HAC/485/2019, de 12 de abril, de reducción de módulos del IRPF.

PREGUNTA

¿En qué consiste la petición de modificación o de corrección de errores solicitada por la Consejería de 
Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible en relación con la Orden HAC/485/2019, de 12 de abril, 
por la que se reducen para el periodo impositivo 2018 los índices de rendimiento neto (módulos) aplicables 
en el método de estimación objetiva del impuesto sobre la renta de las personas físicas para las actividades 
agrícolas y ganaderas afectadas por diversas circunstancias excepcionales, publicada el pasado 30 de abril 
en el Boletín Oficial del Estado?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

José Ramón Carmona Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000600, Pregunta relativa a medidas preparatorias del brexit

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Concepción González Insúa y D. Enrique Moreno Madueño, 
del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Concepción González Insúa y D. Enrique Moreno Madueño, del G.P. Ciudadanos, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de la Presidencia, Administración Pública e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión 
de Presidencia, Administración Pública e Interior, relativa a medidas preparatorias del brexit.

PREGUNTA

¿Qué medidas preparatorias piensa adoptar esta consejería en el supuesto de que estemos en presencia 
de una salida negociada de la Unión Europea, y en un contexto opuesto cuáles van a ser las medidas de 
contingencia que se adoptarán al respecto, sin olvidar el conjunto de acciones que impulsen la atracción de 
las inversiones deslocalizadas fruto del brexit?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Concepción González Insúa y 
Enrique Moreno Madueño.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000601, Pregunta relativa a evaluación de políticas activas

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Mónica Moreno Sánchez, D. Carlos Hernández White y 
D. Javier Pareja de Vega, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Mónica Moreno Sánchez, D. Carlos Hernández White y D. Javier Pareja de Vega, 
del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta 
oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa a evaluación de políticas activas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Una de las líneas estratégicas anunciadas por la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo 
en esta nueva legislatura es la evaluación de las políticas activas de empleo de modo que se pueda com-
probar su efectividad y su ajuste a la realidad socioeconómica.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas de evaluación de las políticas activas de empleo se están planteando y con qué objeto?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Mónica Moreno Sánchez, 
Carlos Hernández White y  

Javier Pareja de Vega.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000602, Pregunta relativa a intermediación laboral

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Mónica Moreno Sánchez, D. Carlos Hernández White y 
D. Javier Pareja de Vega, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Mónica Moreno Sánchez, D. Carlos Hernández White y D. Javier Pareja de Vega, 
del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral 
ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa a intermediación laboral.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los diversos planes de políticas activas de empleo aprobados por el Gobierno de España desde el 
año 2015, se han determinado los programas de colaboración con agencias de colocación como programas 
y servicios comunes a todo el Sistema Nacional de Empleo, disponiéndose de financiación finalista para 
su puesta en marcha en aquellas comunidades autónomas con competencias transferidas en esta materia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas va a poner en marcha esta consejería para el desarrollo de la colaboración público-privada 
en la prestación de servicios de intermediación laboral?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Mónica Moreno Sánchez, 
Carlos Hernández White y  

Javier Pareja de Vega.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000603, Pregunta relativa a situación de los monitores escolares

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Mar Sánchez Muñoz y D. Francisco José Carrillo 
Guerrero, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María del Mar Sánchez Muñoz y D. Francisco José Carrillo Guerrero, del G.P. Ciu-
dadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación 
y Deporte, relativa a situación de los monitores escolares.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El colectivo de monitores escolares, trabajadores en centros escolares de educación infantil y primaria 
de la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, lleva sufriendo problemas relacionados con con-
tratación, jornada laboral, retribución, horario y traslados desde hace años.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones está desarrollando la Consejería de Educación y Deporte en relación con la mejora de 
las condiciones laborales de los monitores escolares?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

María del Mar Sánchez Muñoz y 
Francisco José Carrillo Guerrero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000604, Pregunta relativa a traslado dependencias policiales del Cuerpo Nacional de Policía 
Adscrita a la Comunidad Autónoma de Andalucía en la provincia de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Concepción González Insúa y D. Enrique Moreno Madueño, 
del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Concepción González Insúa y D. Enrique Moreno Madueño, del G.P. Ciudadanos, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Presidencia, Administración Pública e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Presidencia, Administración Pública e Interior, relativa a traslado dependencias policiales del Cuerpo Nacional 
de Policía Adscrita a la Comunidad Autónoma de Andalucía en la provincia de Granada.

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Consejería de Presidencia, Administración Pública e Interior trasladar las dependencias 
policiales del Cuerpo Nacional de Policía Adscrita a la Comunidad Autónoma de Andalucía en la provincia 
de Granada y en qué plazos baraja hacerlo?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Concepción González Insúa y 
Enrique Moreno Madueño.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000605, Pregunta relativa a sede judicial de Lucena, Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio y Dña. María Teresa Pardo 
Reinaldos, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio y Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, del 
G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al consejero de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con 
respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a sede 
judicial de Lucena, Córdoba.

PREGUNTA

¿En qué estado se encuentra el proyecto de la nueva sede judicial de Lucena?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 
Raúl Fernando Fernández Asensio y 

María Teresa Pardo Reinaldos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000606, Pregunta relativa a procedimientos judiciales perdidos por la Administración andaluza

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Concepción González Insúa y D. Enrique Moreno Madueño, 
del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Concepción González Insúa y D. Enrique Moreno Madueño, del G.P. Ciudadanos, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Presidencia, Administración Pública e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Presidencia, Administración Pública e Interior, relativa a procedimientos judiciales perdidos por la Adminis-
tración andaluza.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Teniendo en consideración que la Administración andaluza desembolsó 548.023.951,18 euros por distintos 
procesos judiciales perdidos entre 2016 y 2018, sumándose a esa cifra otras sentencias judiciales por un 
importe ascendente a 214.128.943,20 euros, imputables a los próximos ejercicios presupuestarios que el 
presente Gobierno, y alcanzando una cifra global de más de 762 millones de euros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Podría esta consejería cuantificar porcentualmente cuántos de esos procedimientos judiciales perdidos 
fueron por inactividad o declaración de rebeldía a la Administración autonómica?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Concepción González Insúa y 
Enrique Moreno Madueño.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000607, Pregunta relativa a aguas de la Axarquía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Eugenio Moltó García, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Eugenio Moltó García, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pre-
gunta con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa 
a aguas de la Axarquía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Pleno del Parlamento de Andalucía en sesión del pasado 6 de mayo de 2019 aprobó una proposición 
no de ley sobre el Pacto andaluz por el agua.

Entre otras, la plataforma Aguas de la Axarquía, en su preocupación por la sequía que padece su comarca, 
que pone en riesgo tanto el abastecimiento de la población como la agricultura de la zona al no poder 
garantizar los riegos, propone una serie de actuaciones a corto y a medio plazo para mejorar la situación.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Incluye el citado Pacto andaluz por el agua alguna de las actuaciones propuestas por dicha plataforma 
Aguas de la Axarquía, como son: conectar el embalse de la Concepción con el de la Viñuela; finalizar el 
Plan Guaro; mejorar y aprovechar los pozos existentes para uso humano; suministrar dotación técnica para 
legalización y concesiones de agua a las comunidades de regantes existentes, y la finalización de los pro-
yectos de estudio sobre aguas regeneradas?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Eugenio Moltó García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000608, Pregunta relativa a títulos para suspendidos

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María José Piñero Rodríguez, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María José Piñero Rodríguez, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a títulos para suspendidos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde hace años se están concediendo graduados de la ESO a alumnos de cuarto de ESO con asig-
naturas suspensas. La anterior Administración, debido a los malos resultados académicos, comenzó esta 
práctica, que ha ido en aumento, concediéndolo en junio, antes incluso de que acabe el curso escolar, que 
sería con los exámenes de septiembre.

Resulta palmario que para tener una educación de calidad no es posible mantener estas iniciativas y 
prácticas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene el Consejo de Gobierno previsto acabar con estas prácticas?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

María José Piñero Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000609, Pregunta relativa a seguridad alimentaria

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Eugenio Moltó García, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Eugenio Moltó García, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con res-
puesta oral ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa a seguridad 
alimentaria.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Reglamento (CE) n.° 852/2004 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 29 de abril de 2004, relativo 
a la higiene de los productos alimenticios, establece en su artículo primero que los operadores de empresa 
alimentaria, en materia de higiene de los productos alimenticios, deben garantizar, entre otros, la seguridad 
alimentaria a lo largo de toda la cadena.

Sin embargo, el Decreto 145/2018, de 17 de julio, de la Consejería de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural, 
por el que se regula la comercialización en origen de los productos de la pesca en Andalucía, en su artículo 
22.5 responsabiliza a la persona compradora de los moluscos bivalvos vivos que necesiten ser depurados, a 
su transporte hasta el centro de depuración correspondiente, lo cual contraviene una medida de rango superior.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno modificar dicho decreto en aras de armonizarlo debidamente con 
la legislación europea, que nos es de obligado cumplimiento?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Eugenio Moltó García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000610, Pregunta relativa a reducción del plazo

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco José Ocaña Castellón, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco José Ocaña Castellón, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa a reducción del plazo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según el Real Decreto Ley 28/2018, los autónomos están exentos del pago de la cuota de autónomos a 
partir del segundo mes de baja laboral, quedando no aclarado el carácter retroactivo de la norma para los 
autónomos ya en situación de baja.

Hoy ya sabemos que la medida carece de carácter retroactivo y afecta únicamente a las bajas con fecha 
a partir del 1 de enero de 2019, quedando fuera las bajas anteriores a esta fecha, lo que está provocando 
una desigualdad evidente entre el colectivo de autónomos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene algún plan el Consejo de Gobierno con iniciativas para revertir esta situación en Andalucía?
En caso afirmativo de la anterior pregunta, ¿puede describirnos cuáles son esas iniciativas?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Francisco José Ocaña Castellón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000611, Pregunta relativa a devolución a los granadinos de la participación en la gestión y 
los ingresos de la Alhambra de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco José Ocaña Castellón, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco José Ocaña Castellón, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa a devolución a los 
granadinos de la participación en la gestión y los ingresos de la Alhambra de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante la campaña electoral de las pasadas elecciones al Parlamento de Andalucía, el actual presi-
dente de la Junta de Andalucía, en varias ocasiones y en diferentes actos políticos acaecidos en la ciudad 
de Granada, manifestó como promesa electoral su compromiso con los granadinos, y cito textualmente «a 
devolverles a los granadinos la participación en la gestión y en los ingresos de la Alhambra».

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué planes tiene el Consejo de Gobierno para llevar a cabo la promesa electoral realizada a la ciudad 
de Granada del presidente de devolverles a los granadinos la participación en la gestión y en los ingresos 
de la Alhambra?

¿En qué términos participaría la ciudad de Granada en la gestión de la Alhambra y qué cuantía recibiría 
de los ingresos generados por el monumento?

Parlamento de Andalucía, 5 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Francisco José Ocaña Castellón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000612, Pregunta relativa a aguas de la Axarquía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Eugenio Moltó García, del G.P. Vox en Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 15 de mayo de 2019, de conformidad con lo previsto 
en los artículos 159 y 163 del Reglamento de la Cámara, ha acordado no admitir a trámite la pregunta con 
ruego de respuesta oral en comisión, relativa a aguas de la Axarquía, 11-19/POC-000612, formulada por el 
Ilmo. Sr. D. Eugenio Moltó García, del G.P. Vox en Andalucía.

Sevilla, 16 de mayo de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000613, Pregunta relativa a ayudas a municipios que aumentan su población por el turismo 
estival

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, 
relativa a ayudas a municipios que aumentan su población por el turismo estival.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Es un hecho que en época estival el turismo duplica y a veces incluso triplica la población de algunos 
municipios andaluces, con los gastos que ello conlleva para la Administración local de dichos municipios, ya 
que, al aumentar la población, aumentan los servicios básicos que han de prestar si quieren tener y mantener 
sus destinos con una razonable calidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas piensa tomar el Consejo de Gobierno para reforzar el sistema de ayudas a los citados 
municipios?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Ángela María Mulas Belizón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000614, Pregunta relativa a archivos judiciales

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, 
relativa a archivos judiciales.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los archivos judiciales de Andalucía dejan mucho que desear. En algunas provincias los archivos están 
colapsados y las empresas adjudicatarias de la gestión de los archivos no realizan bien su trabajo. Algunas 
incluso han destruido parte del archivo que estaban gestionando por error (léase juzgados de Fuengirola 
recientemente), y otras veces incluso han extraviado algunos expedientes (léase en San Fernando Cádiz, 
al trasladar la sede judicial en que se encontraron expedientes en la basura de la calle aledaña a la sede 
judicial antigua).

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas piensa tomar el Consejo de Gobierno para reforzar el sistema existente para evitar que 
ocurran de nuevo estas cuestiones?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Ángela María Mulas Belizón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000615, Pregunta relativa a plazas en centros de mayores

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco de Asís Serrano Castro, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco de Asís Serrano Castro, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa a plazas 
en centros de mayores.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación ha trasladado al Círculo Empresarial de 
Cuidados a Personas de Andalucía (CECUA) el compromiso de la Junta de Andalucía de incrementar sus 
aportaciones para cubrir el coste de las plazas concertadas en centros de mayores. En este sentido, ha 
garantizado aplicar la subida del 1,2% del IPC con carácter retroactivo desde el 1 de enero como primera 
medida. Además, ha informado sobre las líneas de trabajo empleadas en el Plan estratégico integral para 
personas mayores en Andalucía 2020-2023, cuya elaboración ha aprobado el Consejo de Gobierno.

Como resulta obligado, la Junta asume la responsabilidad de elaborar un instrumento de planificación 
para abordar el reto del envejecimiento de la población de manera integral y con el fin de marcar las líneas 
fundamentales que orienten actuaciones en el presente y en el futuro cercano. En este sentido, incluso se 
ha anunciado la creación de un grupo de trabajo para establecer una coordinación sociosanitaria, junto con 
la Consejería de Salud y Familias.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formulan las siguientes
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PREGUNTAS

¿Cuándo entrará en vigor el concierto social para plazas en centros de mayores?
¿Cuándo tiene el Consejo de Gobierno previsto pagar los atrasos comprometidos con carácter retroactivo?

Parlamento de Andalucía, 7 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Francisco de Asís Serrano Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000616, Pregunta relativa a ayudas en especie a las entidades locales

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, 
relativa a ayudas en especie a las entidades locales.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Al parecer, la Junta de Andalucía ha entregado en propiedad una furgoneta como ayuda en especie a 
más de un centenar de entidades locales de menos de 20.000 habitantes, concretamente 129 vehículos.

Según parece, dichas ayudas se han entregado dentro del Plan de Cooperación Municipal.
Por todo lo expuesto con anterioridad, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué criterios ha seguido el Consejo de Gobierno para la concesión de dichas ayudas?
¿Uno de dichos criterios ha sido la necesidad perentoria de los citados entes locales?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Ángela María Mulas Belizón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000617, Pregunta relativa a sedes judiciales en La Línea de la Concepción (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Turismo, Regeneración, 
Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Rege-
neración, Justicia y Administración Local, relativa a sedes judiciales en La Línea de la Concepción (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Una reciente sentencia ha declarado ilegales las obras de adaptación del inmueble alquilado que alberga 
las sedes judiciales en la ciudad de La Línea (Cádiz), hecho este que pone en riesgo la continuidad del 
funcionamiento de estos órganos judiciales en su actual ubicación y, previsiblemente, la instalación prevista 
de un nuevo juzgado contiguo a los actuales.

Todo ello es fruto de la demanda presentada por los vecinos del inmueble, habida cuenta de la modifi-
cación operada, sin permiso de estos, que alteraba espacios comunes del inmueble donde se ubican estas 
sedes judiciales en la ciudad de La Línea.

La ejecución de la mencionada sentencia, que puede ser objeto de recurso, pondría en riesgo la operatividad 
como sede judicial de estos locales, lo cual conllevaría un notable quebranto para el normal funcionamiento 
de la Administración de Justicia en una ciudad que ya cuenta con notables problemas en este terreno.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones tiene previstas la consejería en relación con las consecuencias que pudieran derivarse 
de la sentencia judicial que declara ilegales las obras de adaptación del inmueble alquilado que alberga las 
sedes judiciales en la ciudad de La Línea (Cádiz)?
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¿Contempla la consejería la opción de contar con una sede en propiedad para albergar los juzgados y 
servicios judiciales actuales y futuros en esta ciudad?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

Inmaculada Nieto Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000618, Pregunta relativa a cercanías entre Villa del Río y Palma del Río, Córdoba

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Ana María Naranjo Sánchez y Dña. Luz Marina Dorado 
Balmón, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Ana María Naranjo Sánchez y Dña. Luz Marina Dorado Balmón, del G.P. Adelante 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta 
oral ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa a cercanías entre 
Villa del Río y Palma del Río, Córdoba.

PREGUNTAS

¿Qué planes tiene la consejería para la puesta en marcha de la línea de cercanías Villa del Río-Palma 
del Río en la provincia de Córdoba?

¿Qué inversiones concretas y qué plazos de ejecución se prevén para su desarrollo?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Las diputadas del G.P. Adelante Andalucía, 

Ana María Naranjo Sánchez y  
Luz Marina Dorado Balmón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000619, Pregunta relativa a apertura de los yacimientos arqueológicos en el periodo estival

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Cultura y Patrimonio 
Histórico la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa 
a apertura de los yacimientos arqueológicos en el periodo estival.

PREGUNTAS

¿Qué medidas va a poner en marcha la consejería para la apertura de los yacimientos arqueológicos 
durante el periodo estival?

¿Con qué horarios y refuerzo de plantillas?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

Ana María Naranjo Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000620, Pregunta relativa a apertura de bibliotecas para el periodo estival

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Cultura y Patrimonio 
Histórico la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa 
a apertura de bibliotecas para el periodo estival.

PREGUNTAS

¿Qué medidas va a poner en marcha la consejería para la apertura de bibliotecas durante el periodo estival?
¿Con qué horarios y refuerzo de plantillas?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

Ana María Naranjo Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000621, Pregunta relativa a informe de la Intervención General sobre la Agencia Andaluza 
de Instituciones Culturales

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Cultura y Patrimonio 
Histórico la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa 
a informe de la Intervención General sobre la Agencia Andaluza de Instituciones Culturales.

PREGUNTA

¿Qué conclusiones se derivan del informe de la Intervención General, realizado por la Junta de Andalucía, 
para la Agencia Andaluza de Instituciones Culturales?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

Ana María Naranjo Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000622, Pregunta relativa a informe de la Intervención General sobre el Instituto Andaluz 
de Patrimonio Histórico

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Cultura y Patrimonio 
Histórico la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa 
a informe de la Intervención General sobre el Instituto Andaluz de Patrimonio Histórico.

PREGUNTA

¿Qué conclusiones se derivan del informe de la Intervención General, realizado por la Junta de Andalucía, 
para el Instituto Andaluz de Patrimonio Histórico?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

Ana María Naranjo Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000623, Pregunta relativa a atención a migrantes llegados en patera los días 7 y 8 de mayo 
de 2019

Formulada por la Excma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Excma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Turismo, Regeneración, 
Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión, relativa a atención a 
migrantes llegados en patera los días 7 y 8 de mayo de 2019.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 8 de mayo, 58 personas llegaron a nuestras costas. A ellos hay que sumar las 215 personas 
de origen magrebí, 35 de ellos menores, que viajaban en cuatro pateras de madera en aguas de la costa 
de Bárbate la madrugada del martes 7 de mayo.

El instituto armado auxilió a 180 migrantes que pretendían alcanzar las costas andaluzas a bordo de tres 
pateras de madera que fueron localizadas en las inmediaciones del faro de Trafalgar. Fueron interceptados 
por la embarcación del Servicio Marítimo Provincial de Cádiz, Alcázar 25. En la primera viajaban 64 hombres 
y una mujer; la segunda fue localizada sobre la una y media de la madrugada y en ella viajaban 45 hombres, 
y a las cinco y veinte la tercera patera en la que viajaban otros 70 varones. Después de esa madrugada sin 
tregua, por la mañana fue localizada una cuarta patera en la que viajaban 35 menores.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué tipo de recursos concretos de la Junta de Andalucía se han dispuesto para cada una de estas per-
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sonas una vez pasadas las 72 horas en las que la Policía Nacional les identifica, o después de ser puestos 
en libertad por parte de la autoridad judicial?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 96 XI LEGISLATURA 7 de junio de 2019

Pág. 135

B
O

PA
_1

1_
09

6

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000624, Pregunta relativa a módulos del servicio de asistencia jurídica gratuita

Formulada por la Excma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Excma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Turismo, Regenera-
ción, Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Turismo, 
Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a módulos del servicio de asistencia jurídica gratuita.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Una sentencia del TSJA ha declarado nula de pleno derecho la Orden, de 17 de septiembre de 2012, 
por la que la Junta de Andalucía aplicó una reducción del 10% lineal en todos los módulos y bases de com-
pensación económica por los servicios de asistencia jurídica gratuita. Dicha orden ha estado vigente entre 
octubre de 2012 y diciembre de 2017.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Piensa la Consejería cumplir de oficio la resolución del TSJA y abonar los importes no satisfechos a los 
letrados y letradas afectadas durante el tiempo que estuvo vigente la aludida Orden de 17 de septiembre 
de 2012?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000625, Pregunta relativa a traslado de la sede del Juzgado de Violencia de Género de Sevilla

Formulada por la Excma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Excma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Turismo, Regenera-
ción, Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Turismo, 
Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a traslado de la sede del Juzgado de Violencia de 
Género de Sevilla.

PREGUNTA

¿Tiene pensado la consejería replantearse el traslado de los Juzgados de Violencia de Género de Sevilla 
de la Buhaira al Prado de San Sebastián, tras las quejas de los magistrados de violencia de género ante las 
graves deficiencias que presentan esas nuevas instalaciones?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000626, Pregunta relativa a publicación de las empresas sancionadas por infracciones muy 
graves en materia de salud laboral por incumplimiento de la Ley de Infracciones y Sanciones del Or-
den Social en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Nacho Molina Arroyo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Nacho Molina Arroyo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Empleo, Formación y 
Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Tra-
bajo Autónomo, relativa a publicación de las empresas sancionadas por infracciones muy graves en materia 
de salud laboral por incumplimiento de la Ley de Infracciones y Sanciones del Orden Social en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El artículo 40.2 del Real Decreto Legislativo 5/2000, de 4 de agosto, por el que se aprueba el texto refun-
dido de la Ley sobre Infracciones y Sanciones en el Orden Social, establece que las sanciones impuestas por 
infracciones muy graves, una vez firmes, se harán públicas en la forma que se determine reglamentariamente.

El Real Decreto 597/2007, de 4 de mayo, viene a desarrollar el mandato legal antes expresado, esta-
bleciendo las formalidades necesarias para la publicación de las sanciones impuestas por infracciones muy 
graves en materia de prevención de riesgos laborales.

La Orden, de 7 de febrero de 2008, de la Consejería de Empleo ejecuta y desarrolla determinados 
aspectos del citado real decreto, fundamentalmente en la determinación del órgano competente para orde-
nar que se hagan públicas las sanciones, a los medios de publicación de las mismas y a la habilitación del 
registro público en el que se inscribirán las sanciones impuestas por infracciones muy graves en materia de 
prevención de riesgos laborales.

Este grupo parlamentario interesó de esa consejería la ausencia de información sobre la obligación de 
cumplimiento de esa publicación.
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La consejera se comprometió públicamente a resolver esa anomalía y a la publicación de dicha informa-
ción con carácter inmediato.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son las razones de que sigan sin conocerse los datos que han de publicarse obligatoriamente?
¿Cuánto tiempo más deben esperar las andaluzas y andaluces para conocer qué empresas han sido 

sancionadas por infracciones muy graves en materia de salud laboral en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Nacho Molina Arroyo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000627, Pregunta relativa a actuaciones en materia de control horario en el ámbito laboral 
en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Nacho Molina Arroyo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Nacho Molina Arroyo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Empleo, Formación y 
Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo 
Autónomo, relativa a actuaciones en materia de control horario en el ámbito laboral en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Agotado el plazo que disponía el Real Decreto Ley 8/2019, de 8 de marzo, de medidas urgentes de 
protección social y de lucha contra la precariedad laboral en la jornada de trabajo, en lo que se refiere a 
la obligación de incorporar un registro de entrada y salida de las trabajadoras y trabajadores en todas las 
empresas, públicas o privadas,

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones tiene previstas la consejería y el Gobierno andaluz para el cumplimiento de dicha 
norma en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Nacho Molina Arroyo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000628, Pregunta relativa a impacto de la subida del SMI 2019 en el marco de las contrata-
ciones acogidas a los planes de empleo del programa de cooperación local

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Nacho Molina Arroyo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Nacho Molina Arroyo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Empleo, Formación y 
Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo 
Autónomo, relativa a impacto de la subida del SMI 2019 en el marco de las contrataciones acogidas a los 
planes de empleo del programa de cooperación local.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La aprobación por parte del Gobierno del Estado del nuevo importe del SMI para 2019 supone que se 
vean afectadas miles de propuestas de empleo en el marco de los planes de empleo municipales del pro-
grama de cooperación local en Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones tiene prevista la Junta de Andalucía para garantizar el cumplimiento de los objetivos 
de empleo fijados por los ayuntamientos de Andalucía en el marco de este programa?

¿Qué ayuntamientos han solicitado una modificación del tipo de contratos, en base al grupo de cotización?
¿Cuántos contratos de los grupos más bajos de cotización se han visto afectados por la imposibilidad de 

los ayuntamientos de asumir el sobrecoste de los mismos?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Nacho Molina Arroyo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000629, Pregunta relativa a tipo de energía empleada en los edificios dependientes de la 
Junta de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Hacienda, Industria y Energía 
la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía, relativa a tipo 
de energía empleada en los edificios dependientes de la Junta de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la actualidad nos encontramos ante un grave problema global como es el cambio climático, pero para 
paliar sus efectos debemos actuar de forma local con el fin de obtener resultados globales. En este sentido, 
nos alegra ver los diferentes estudios de eficiencia energética con los edificios públicos y las medidas que 
se llevan a cabo en los mismos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué medidas de climatización han contemplado realizar desde su consejería en los edificios depen-
dientes de la Junta de Andalucía?

¿Cuál es la fuente de origen de la electricidad que llega a los edificios dependientes de la Junta de 
Andalucía?

¿Van a apostar desde su consejería por las energías renovables?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000630, Pregunta relativa a asistencia personal

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Igualdad, Políticas Sociales 
y Conciliación la siguiente pregunta, con respuesta oral ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía, 
relativa a asistencia personal.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Convención de la ONU sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad de 2006 reconoce el 
derecho de las mismas a vivir de forma independiente y a ser incluidos en la comunidad. Es sobre este 
derecho sobre el que se fundamenta la figura del asistente personal, como un instrumento facilitador de los 
procesos de vida independiente que permitan a las personas con diversidad funcional alcanzar las mayores 
cotas de autonomía personal, dando paso a un modelo social acorde con la filosofía de vida independiente 
que necesariamente lleva implícito la equiparación de oportunidades, la aceptación de la diversidad, el 
empoderamiento y, en definitiva, la igualdad.

La Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de promoción de la autonomía personal y atención a las personas 
en situación de dependencia, recoge en su articulado, como prestación dentro del catálogo del SAAD, la 
prestación económica de asistencia personal.

A nivel autonómico, la Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación en su catálogo de pres-
taciones regula la prestación económica de asistencia personal, el perfil de persona al que está destinada, 
los requisitos para ser asistente personal, el régimen de compatibilidad y la determinación de cuantías.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formulan las siguientes
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PREGUNTAS

¿Habrá esta legislatura una mejora normativa donde se regule la asistencia personal para adecuarla a la 
Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad?

¿La Consejería de Igualdad y Políticas sociales tiene previsto la continuación en 2020 del proyecto piloto 
gestionado por la Asociación Vida Independiente de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000631, Pregunta relativa a nuevo Decreto de Administración Electrónica

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín 
Arcos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Hacienda, Industria y Energía, la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda, 
Industria y Energía, relativa a nuevo Decreto de Administración Electrónica.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente el consejero de Hacienda, Industria y Energía ha anunciado que para este verano tiene 
que estar listo un plan estratégico para actualizar la normativa y establecer un nuevo decreto de Adminis-
tración electrónica.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué consiste el nuevo plan estratégico para implantar un nuevo decreto de Administración electrónica? 
¿Qué medidas se han tomado para establecer ese plan estratégico?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López y  
Juan José Martín Arcos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000632, Pregunta relativa a línea eléctrica entre Baza y Caparacena (Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. José Luis Sánchez 
Teruel, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. José Luis Sánchez Teruel, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Hacienda, Industria y Energía, la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda, 
Industria y Energía, relativa a línea eléctrica entre Baza y Caparacena (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Ministerio de Transición Ecológica del Gobierno central autorizó el pasado martes 9 de abril a Red Eléctrica 
de España (REE) para que inicie la construcción de la línea eléctrica de 400 kw entre Baza y Caparacena.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es la opinión del Consejo de Gobierno sobre esta noticia, cómo se ha facilitado por parte de su 
consejería y qué consecuencia prevé de la misma?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López y  
José Luis Sánchez Teruel.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000633, Pregunta relativa a proyectos de generación de energías renovables

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y Dña. Noelia Ruiz Castro, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y Dña. Noelia Ruiz Castro, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Hacienda, Industria y Energía, la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda, 
Industria y Energía, relativa a proyectos de generación de energías renovables.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Distintos operadores han registrado en Andalucía proyectos de generación que sumarían los 22.000 
megavatios (MW), una potencia casi cuatro veces superior a toda la generación renovable instalada actual-
mente en la región.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué acciones tiene previstas el Consejo de Gobierno para impulsar la instalación de proyectos de 
generación de energías renovables?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López y 
Noelia Ruiz Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000634, Pregunta relativa a Ciudad de la Justicia de Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Sonia Gaya Sánchez y D. Antonio Ramírez de Arellano 
López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Sonia Gaya Sánchez y D. Antonio Ramírez de Arellano López, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a Ciudad de la Justicia de Cádiz.

PREGUNTA

¿A qué se han debido los retrasos producidos en los expedientes administrativos para la futura Ciudad 
de la Justicia de Cádiz y qué plazos para su construcción prevé el Consejo de Gobierno?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Sonia Gaya Sánchez y 
Antonio Ramírez de Arellano López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000635, Pregunta relativa a atención a menores extranjeros no acompañados

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Sonia Gaya Sánchez y Dña. María de las Mercedes 
Gámez García, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre políticas para la protección de la infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Sonia Gaya Sánchez y Dña. María de las Mercedes Gámez García, 
del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, la siguiente pregunta con respuesta 
oral ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía, relativa a atención a 
menores extranjeros no acompañados.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El aumento de la llegada de a menores extranjeros no acompañados a Andalucía dificulta la atención a 
los mismos con los recursos hasta ahora existentes.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno ampliar los recursos necesarios para la atención e integración 
de los menores extranjeros no acompañados?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

María Sonia Gaya Sánchez y  
María de las Mercedes Gámez García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000636, Pregunta relativa a subvenciones en materia de turismo

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Sonia Gaya Sánchez, D. Javier Carnero Sierra y 
D. Francisco Javier Fernández Hernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Sonia Gaya Sánchez, D. Javier Carnero Sierra y D. Francisco Javier Fernández 
Hernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan al consejero de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, 
relativa a subvenciones en materia de turismo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El anterior Gobierno puso en marcha unas subvenciones en materia de turismo destinadas al fomento de 
las infraestructuras turísticas ubicadas en zonas del patrimonio natural de las entidades locales andaluzas. 
En la actualidad el motor económico de muchos municipios está directamente ligado al turismo rural, uno 
de ellos es el pueblo sevillano de El Madroño, que además posee un amplio catálogo de patrimonio natural, 
que refuerza su posición como destino turístico.

La necesidad de mejorar y mantener dicho patrimonio debe ser, como así fue anteriormente, una prioridad 
del Gobierno andaluz.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene intención este Gobierno de mantener dichas subvenciones?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Sonia Gaya Sánchez, 
Javier Carnero Sierra y  

Francisco Javier Fernández Hernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000637, Pregunta relativa a juzgado de Sanlúcar la Mayor (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Sonia Gaya Sánchez y D. Carmelo Gómez Domín-
guez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Sonia Gaya Sánchez y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, la siguiente pregunta con respuesta oral ante 
la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a juzgado de Sanlúcar la 
Mayor (Sevilla).

PREGUNTA

¿Qué previsión de plazos tiene previsto el Consejo de Gobierno para acometer la construcción de una 
sede física unificada del Juzgado de Sanlúcar la Mayor, Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Sonia Gaya Sánchez y 
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000638, Pregunta relativa a asistencia técnica

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Sonia Gaya Sánchez y D. Javier Carnero Sierra, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Sonia Gaya Sánchez y D. Javier Carnero Sierra, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a asistencia técnica.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras la escueta respuesta oral en comisión por parte del vicepresidente acerca de las asistencias técnicas 
en materia de turismo, referidas a municipios y comarcas, que anunció su delegada territorial de Málaga, y 
por ende al no tener como se indica al principio respuesta a la cuestión planteada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Es una iniciativa exclusiva de la provincia de Málaga o, si no es así, en qué provincias más se va a 
desarrollar el anuncio de la delegada territorial? ¿Cuáles son las comarcas previstas a las que se van a 
dirigir dichas asistencias técnicas? ¿Con qué periodicidad se van a producir las asistencias técnicas y qué 
dotación de personal es la prevista?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Sonia Gaya Sánchez y 
Javier Carnero Sierra.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000639, Pregunta relativa a nivel de ejecución del Proyecto Life Iberlince

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Felipe López García y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Felipe López García y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricul-
tura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa a nivel de ejecución del Proyecto Life Iberlince.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Pocos meses después de que se acordara una ambiciosa agenda mundial en Nagoya (2011), la Unión 
Europea ultimó y actualizó una estrategia cuyo objetivo es frenar en el horizonte de 2020 la pérdida de 
biodiversidad y la degradación de los ecosistemas de la Unión Europea. Uno de los proyectos en los que 
participa Andalucía es el Proyecto Life Iberlince.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿En qué punto se encuentran los trabajos de este programa cofinanciado por la Unión Europea en nuestra 
comunidad autónoma?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Felipe López García y 
Beatriz Rubiño Yáñez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000640, Pregunta relativa a contribución desde Andalucía a la reducción de emisiones de 
efecto invernadero

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Felipe López García y Dña. Manuela Serrano Reyes, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Asuntos Europeos
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Felipe López García y Dña. Manuela Serrano Reyes, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricul-
tura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Asuntos Europeos, relativa a contribución desde Andalucía a la reducción de emisiones de efecto invernadero.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Unión Europea, consciente de que una de las amenazas más serias que afectan al futuro del planeta 
lo constituye el cambio climático, tiene planteados entre sus objetivos contribuir a la reducción de un 20% 
de los gases de efecto invernadero antes de 2020, aumentar la cuota de energías renovables hasta el 20% 
del consumo total de energía y conseguir un incremento del 20% en la eficiencia energética. Para el 2030 la 
estrategia de la UE contempla reducciones del 40% de las emisiones contaminantes respecto al año 1990 
y un incremento hasta del 21% en consumo de energía producto de renovables.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son las medidas que en sus diferentes ámbitos de responsabilidad está adoptando el Gobierno 
para contribuir a que se alcancen estos objetivos en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Felipe López García y 
Manuela Serrano Reyes.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000641, Pregunta relativa a desarrollo normativo del Reglamento de Ordenación de la Caza 
en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Gerardo Sánchez Escudero y D. Jesús María Ruiz García, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Gerardo Sánchez Escudero y D. Jesús María Ruiz García, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con respuesta oral ante 
la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa a desarrollo normativo del 
Reglamento de Ordenación de la Caza en Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones están ejecutando desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo 
Sostenible para agilizar el desarrollo normativo del Reglamento de Ordenación de la Caza y que debe supo-
ner la publicación de órdenes específicas para cetrería, la perdiz con reclamo sin muerte o la publicación 
de la orden de vedas?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Gerardo Sánchez Escudero y  
Jesús María Ruiz García.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 96 XI LEGISLATURA 7 de junio de 2019

Pág. 155

B
O

PA
_1

1_
09

6

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000642, Pregunta relativa a Plan Anual Normativo 2019

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Juan José Martín 
Arcos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Presidencia, Administración Pública e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Presidencia, Administración Pública e Interior, relativa a Plan Anual Normativo 2019.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El artículo 132 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común, dispone que 
las Administraciones públicas, y con una periodicidad anual, harán público un plan normativo que contenga 
las iniciativas legales o reglamentarias que vayan a ser elevadas para su aprobación en el siguiente año. 
Esta imposición legal obedece a los principios de necesidad, eficacia, proporcionalidad, seguridad jurídica, 
transparencia y eficiencia, aplicables a todas las Administraciones públicas, incluida la andaluza.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo tiene previsto el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía aprobar el Plan Normativo para 
el año 2019?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez y 
Juan José Martín Arcos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000643, Pregunta relativa a auditorías de la Junta de Andalucía

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y Dña. Rosa Aguilar 
Rivero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y Dña. Rosa Aguilar Rivero, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda, 
Industria y Energía, relativa a auditorías de la Junta de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El consejero de la Presidencia, Administración Pública e Interior de la Junta de Andalucía anunció que 
están listas las primeras doce auditorías para las agencias públicas de la Administración andaluza.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿En qué consistirán las auditorías anunciadas por el Consejo de Gobierno, cuáles serán las agencias 
públicas objeto de auditoría y cuándo tiene previsto se inicien las mismas?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez y  
Rosa Aguilar Rivero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000644, Pregunta relativa a Fundación Pública Centro de Estudios Andaluces

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Francisco Javier 
Conejo Rueda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Francisco Javier Conejo Rueda, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al consejero de Presidencia, Administración Pública e Interior la siguiente pregunta con respuesta 
oral ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior, relativa a Fundación Pública Centro 
de Estudios Andaluces.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente hemos conocido que el Gobierno de la Junta de Andalucía ha cesado a diferentes puestos 
de dirección de la Fundación Pública Centro de Estudios Andaluces. Asimismo, se ha publicado que ahora 
la Fundación realizará otro tipo de funciones respecto de las que venía desarrollando.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué nuevas funciones pasará a desarrollar la Fundación Pública Centro de Estudios Andaluces?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez y 
Francisco Javier Conejo Rueda.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000645, Pregunta relativa a Agencia Andaluza de Promoción Exterior, S.A.

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Felipe López García, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Felipe López García, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Presidencia, Administración Pública e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Presidencia, Administración Pública e Interior, relativa a Agencia Andaluza de Promoción Exterior, S.A.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Decreto 99/2019, de 12 de febrero, atribuye a la Consejería de la Presidencia, Administración Pública e 
Interior las competencias en materia de internacionalización del tejido empresarial andaluz que tenía atribuida 
la Secretaría General de Emprendimiento, Economía Social e Internacionalización, y como consecuencia de 
ello también la Agencia Andaluza de Promoción Exterior, S.A. (Extenda).

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Por qué motivo el Gobierno andaluz traslada la Agencia Andaluza de Promoción Exterior, S.A. (Extenda, S.A.) 
a la Consejería de Presidencia, Administración Pública e Interior?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez y 
Felipe López García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000646, Pregunta relativa a IES La Rábida en Huelva

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Márquez Romero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Márquez Romero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a IES La Rábida en Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante la necesidad de reubicar al alumnado del IES La Rábida para poder llevar a cabo la reforma inte-
gral del edificio declarado BIC y hacer convivir de forma eficiente la docencia y dichas obras, al tiempo que 
se responda a las inquietudes mostradas en repetidas ocasiones por el alumnado y las familias de que la 
docencia se realice por la mañana (dada la necesidad de conciliación familiar y asistencia a actividades 
formativas por las tardes por parte del alumnado).

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el plan diseñado por la Consejería de Educación y Deporte para atender a esta situación?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000647, Pregunta relativa a Alto Conquero en Huelva

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Márquez Romero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Márquez Romero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a Alto Conquero en Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El IES Alto Conquero de Huelva es un centro educativo referente en la provincia. En las últimas horas, 
la AMPA del centro ha denunciado públicamente que la seguridad y la salubridad del centro educativo es 
realmente crítica.

Ante esta reclamación más que justificada de las representantes de madres y padres del instituto, según 
trasladan, desde la Delegación de Educación de la Junta de Andalucía en Huelva no han tenido a bien 
recibirlas y darles una respuesta.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas contempla la Consejería de Educación y Deporte de la Junta de Andalucía para solucionar 
la situación de seguridad y salubridad del IES Alto Conquero en Huelva?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000648, Pregunta relativa a pérdida de línea de Infantil en el CEIP La Inmaculada y pérdida 
de línea de secundaria en el IES Columela (Cádiz)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. Araceli Maese Villacampa, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. Araceli Maese Villacampa, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de 
Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, 
relativa a pérdida de línea de Infantil en el CEIP La Inmaculada y pérdida de línea de secundaria en el IES 
Columela (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las primeras decisiones políticas en materia educativa del Gobierno de la Junta de Andalucía están 
perjudicando gravemente la educación pública en nuestra tierra.

En la ciudad de Cádiz, en estos momentos, según ha denunciado la FLAMPA y la Coordinadora de la 
Escuela Pública, existe el riesgo de perder dos líneas: una de infantil en el CEIP La Inmaculada y otra de 
secundaria en el IES Columela.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son los motivos por los que la Delegación Territorial de la Consejería de Educación y Deporte de 
la provincia de Cádiz no se ha comprometido con la FLAMPA y con la Coordinadora de la Escuela Pública 
de Cádiz a mantener las citadas líneas?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero y  
Araceli Maese Villacampa.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 96 XI LEGISLATURA 7 de junio de 2019

Pág. 162

B
O

PA
_1

1_
09

6

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000649, Pregunta relativa a aumento del precio de la plaza en guarderías

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesa-
da, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, 
relativa a aumento del precio de la plaza en guarderías.

PREGUNTAS

¿Tiene contemplado la Consejería de Educación y Deporte un aumento del precio público de la plaza de 
las guarderías para alumnos y alumnas de 0 a 3 años? ¿Cuáles son los motivos de producirse ese aumento? 
¿Cuál será el precio de la plaza pública en guarderías el próximo curso escolar?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000650, Pregunta relativa a previsión de ampliación del concierto de la educación de 0 a 3 años

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. María Soledad Pérez Rodrí-
guez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. María Soledad Pérez Rodríguez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, 
relativa a previsión de ampliación del concierto de la educación de 0 a 3 años.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Grupo Parlamentario Socialista ha registrado una proposición de ley en el Parlamento de Andalucía para 
garantizar la universalidad y la gratuidad de la educación de 0 a 3 años en nuestra comunidad autónoma.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es la previsión de la Consejería de Educación y Deporte sobre la ampliación del concierto de la 
educación de 0 a 3 años en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero y  
María Soledad Pérez Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000651, Pregunta relativa a pago de pólizas vinculadas a los expedientes de regulación de 
empleo

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Sánchez Haro, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Rodrigo Sánchez Haro, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo 
la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa 
a pago de pólizas vinculadas a los expedientes de regulación de empleo.

PREGUNTAS

¿Cuál es la situación administrativa de la renovación de las pólizas vinculadas a los expedientes de 
regulación de empleo?

¿Cuántos extrabajadores de esas pólizas considera la Consejería de Empleo como ilegales?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Socialista, 

Rodrigo Sánchez Haro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000652, Pregunta relativa a cursos de formación para el empleo en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Sánchez Haro y Dña. Noelia Ruiz Castro, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Sánchez Haro y Dña. Noelia Ruiz Castro, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Empleo, 
Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, For-
mación y Trabajo Autónomo, relativa a cursos de formación para el empleo en Andalucía.

PREGUNTAS

¿Cuál es la situación actual del mapa de cursos de formación profesional para el empleo en Andalucía?
¿Qué convocatorias de cursos de formación profesional para el empleo tiene previsto articular la Conse-

jería en este 2019?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Rodrigo Sánchez Haro y 
Noelia Ruiz Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000653, Pregunta relativa a impuesto de donaciones

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín 
Arcos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda, 
Industria y Energía, relativa a impuesto de donaciones.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 11 de abril el BOJA publicó el Decreto Ley 1/2019, de 9 de abril, por el que se modifica el texto 
refundido de las disposiciones dictadas por la Comunidad Autónoma de Andalucía en materia de tributos 
cedidos, aprobado por Decreto Legislativo 1/2018, de 19 de junio. Este decreto afecta, entre otras cuestiones, 
a la regulación de impuesto sobre donaciones.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos declarantes de los grupos de parentesco I y II han presentado en el ejercicio 2018 autoliquida-
ciones con ingreso asociado por donaciones superiores a un millón de euros, y que no estuvieran sujetas a 
las reducciones previstas en la normativa vigente en ese momento? ¿Cuál fue el importe ingresado por el 
total de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López y  
Juan José Martín Arcos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000654, Pregunta relativa a ejecución de fondos europeos

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y Dña. Rosa Aguilar Rivero, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Asuntos Europeos
Sesión de la Mesa del Parlamento de 15 de mayo de 2019
Orden de publicación de 17 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y Dña. Rosa Aguilar Rivero, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al conse-
jero de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Asuntos Europeos, relativa a ejecución de fondos europeos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La ejecución de fondos europeos requiere su presupuestación anual y su ejecución de acuerdo a unos 
hitos previstos en el marco.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué grado de cumplimiento del criterio N+3 de la ejecución de fondos europeos se ha logrado en 2018? 
¿Cuáles son las previsiones para 2019?

Parlamento de Andalucía, 13 de mayo de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López y 
Rosa Aguilar Rivero.
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